

Spielbericht Wittgensteiner Land

Am 31.07.2022 fand der 5. und damit letzte Spieltag der DGL-Saison für die Herren des GCSO im GC Wittgensteiner Land statt. Die Ausgangslage war denkbar spannend, der GC Siegen-Olpe liegt punktgleich mit dem GC Kürten auf Platz 1. Die bessere Mannschaft am letzten Spieltag schafft den direkten Aufstieg in die Landesliga der Deutschen Golf Liga. Der hoch gelegene Platz präsentierte sich in sehr gutem Zustand. Das Rough war frisch gemäht und bot viel Platz vom Tee. Dieser wurde allerdings bei starkem Wind auch von allen Mannschaften benötigt 😊. Bei Sonnenschein und 25°C wurde zu immer lauter werdenden Layla-Gesängen vom benachbarten Sportfest ab 10Uhr gestartet.

Für den GCSO konnten folgende Ergebnisse erzielt werden (Par 68):

- Moritz Helmrath: 76 Schläge
- Nico Böll: 78 Schläge
- Sebastian Korn: 83 Schläge
- Rüdiger Süß: 83 Schläge
- Lasse Mielke: 84 Schläge
- Uwe Reuter: 86 Schläge
- Boris Schmitz: 89 Schläge
- (Klaus Schumacher: 92 Schläge)

Was folgte war eine bittere und knappe Entscheidung. Nach 35 gewerteten Golfrunden in der Saison verpassten die Herren des GCSO am letzten Spieltag mit 2 Schlägen Rückstand auf Mitkonkurrent GC Kürten den direkten Aufstieg und wurden Tageszweiter. Die Abschlusstabelle sieht damit folgendermaßen aus:

1. Kürten: 22 Punkte (Aufsteiger)
2. Siegen-Olpe: 21 Punkte
3. Repetal: 15 Punkte
4. Siegerland: 12 Punkte
5. Wittgensteiner Land: 5 Punkte

Da sich neben den jeweils Gruppenersten auch die besten zwei Zweitplatzierten aller 14 Ligagruppen für den Aufstieg qualifizieren besteht dennoch Hoffnung. Aktuell führt der GC Siegen-Olpe die Liste der Zweitplatzierten an und es bedarf lediglich der offiziellen Bekanntgabe des Landesgolfverbandes. Inoffiziell freuen wir uns aber jetzt schon auf die Herausforderungen in der Landesliga in 2023.

Abschließend möchten wir uns auf diesem Wege nochmal bei allen Clubs der Gruppe für den sportlich fairen Umgang, sowie die Bewirtung an den Spieltagen bedanken. Unser Glückwunsch geht an den Golfclub Kürten zum direkten Aufstieg.

Unser größter Dank geht hier an den Vorstand und den gesamten Club, der es uns ermöglicht Mannschaftswettbewerbe mitzuspielen und viele schöne und sportlich wertvolle Erfahrungen zu sammeln!